



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

Indiscutiblemente, a través del tiempo, las mismas causas producen los mismos efectos.

Y si no, dígalo ese ciudadano de Camagüey que fué detenido por guardar en su casa un rifle de 1896. De haberle sido encontrado en aquella fecha ese mismo rifle, seguramente que hubiese recibido igual trato por las autoridades de entonces.

* * *

Al siguiente día de terminada la Serie Mundial, teniendo que embarcar rumbo al Japón todos los players del "Brooklyn", se vivieron instantes de inquietud entre estos atletas, porque Don Newcombe, el infortunado lanzador había desaparecido, ignorándose su paradero.

Poco después fué hallado sin novedad, pero un entusiasta partidario de los "Dodgers" exclamó: "Bien pudo haberse perdido el día antes y a lo mejor hubiésemos ganado la Serie".

En cuanto al temporal escondite del gigantesco lanzador han circulado algunas versiones. Sin embargo nadie ha atribuido semejante actitud de Don a un expreso deseo de no hacer el viaje a tierras asiáticas, porque allí todos son también "amarillos".

* * *

Rumórase insistentemente que Guillermo Alonso Pujol ha sido amenazado por haber renunciado a la línea insurreccional.

No lo creemos. ¿Es acaso el líder del "permanente renuevo" el primero después de Montreal a la fecha, que adopta semejante postura?

Con la diferencia de que el ex Vice explicó su conducta en una sola carta, mientras otros continúan jugando con dos cartas. Y aun con tres, porque la carta gubernamental hay que tomarla en cuenta también.

"Creen fracasada la reunión de Suez". Indiscutiblemente no corren vientos propicios para los "diálogos cívicos".

* * *

El Tribunal del Fisco de los Estados Unidos ha declarado que las ganancias habidas por las vendedoras de amor tarifado, que en todas partes del mundo existen, están sujetas al impuesto de la renta federal.

Lo que no aclara el tribunal yankee es si ese tanto por ciento que produce tan dudoso comercio hay que ir abonarlo a una oficina recaudadora especial o simplemente se le puede entregar al policía de posta.

No sería nada nuevo, desde luego.

* * *

Pablo Casals, el genial violoncelista español de ideas republicanas, que había jurado no tocar más nunca fuera del pueblo donde vive, hasta no ver derrocado el régimen de Franco, rompió antes de ayer su firme promesa al ejecutar dos pequeñas piezas de concierto durante un homenaje que le tributaron en la Sorbona parisiense.

No sabemos si el eximio artista Casals antes de deponer tal actitud le escribió también una larga carta a Carlos Prío.

* * *

A pesar de todo lo que se había dicho en contrario, parece que el próximo año habrá fiestas carnavalescas.

Ya lo saben, pues, los líderes de los partidos opositoristas que se aprestan a la reorganización. Si en definitiva no van a las parciales, pueden concurrir a los Carnavales.

La cuestión es poder seguir dando careta.